Ecopetrol quedaría habilitada para realizar proyectos de Generación de Energías Limpias

8 de junio de 2023

Compartir:













Al no haber sido aprobado en el Plan de Desarrollo, el artículo 197 que expresaba la modificación al artículo 74 de la ley 143 de 1994, el presidente de Petro ha enviado un mensaje de urgencia a la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes para que se logre ese cambio a la ley a través del proyecto de ley 320-S del 2003.

Así Ecopetrol quedaría habilitada para realizar proyectos de Generación de Energías Limpias comercializables y el gobierno nacional cumpliría una de sus propuestas de campaña en convertir a Ecopetrol en una gran compañía que genere energías limpias como el hidrogeno y pueda realizar la integración vertical en materia de generación eléctrica con Interconexión Eléctrica S.A.

El Gobierno busca también crear un holding energético que estratégicamente podría estar bajo el control de Ecopetrol.

Además, el cambio regulatorio permite la integración de la transmisión de (ISA) con generación y también permite que se tengan negocios de distribución de energía en una sola compañía con el holding de energía Ecopetrol podría adelantar múltiples procesos de fusiones/adquisiciones de todas las compañías del sector eléctrico que tiene participación accionaria mayoritaria en la nación con la cual se podría generar eficiencia en la gestión empresarial y un gran avance en la transición energética.

Lo importante también es que Ecopetrol continúe siendo la principal compañía Petrolera de Colombia, intensifique sus actividades de exploración y producción de hidrocarburos, refinación y petroquímica, dado el resultado preocupante de la Agencia Nacional de Hidrocarburos de bajas reservas de siete años de Gas y Petróleo, además continúe floreciendo como una de las principales petroleras de Latinoamérica.

*Por: Jorge Venencia Villate,

Consultor especializado en Derecho Minero Energético

Compartir:











- Actualidad, Boyacá, Boyacá 7 Días, Jorge Venencia, Noticias
- Buses intermunicipales pasarán por frente de la UPTC en Sogamoso para dejar y recoger estudiantes
- > La nueva estrategia de Alejandro Fúneme que arrancó ayer #Tolditos7días



